

Realiza Ministerio de Educación recorrido por todas las provincias cubanas



La Habana, 29 ago (RHC) Funcionarios del Ministerio de Educación de Cuba realizaron un recorrido por todas las provincias y el municipio especial de Isla de la Juventud que permitió tomar el pulso a la calidad con que se prepara el nuevo periodo lectivo.

Al término de la visita se conoció la situación de las más de 10 mil 600 instituciones educativas a las cuales entrarán alrededor de un millón 700 mil alumnos el próximo cinco de septiembre.

La ministra de esa esfera, Ena Elsa Velásquez, dijo que el objetivo esencial del próximo curso escolar es seguir elevando la calidad de la educación, lo cual lleva implícito la adquisición de conocimientos y el desarrollo de habilidades, el comportamiento de los estudiantes dentro y fuera de las instituciones educacionales, y la ejemplaridad del personal docente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103954-realiza-ministerio-de-educacion-recorrido-por-todas-las-provincias-cubanas>



Radio Habana Cuba